

<b>COLEGIO PSICOPEDAGÓGICO EL ARTE DEL SABER – GUÍA DE TRABAJO</b>			
<b>ASIGNATURA: Ciencias políticas</b>	<b>GRADO: 10</b>	<b>PERIODO: IV</b>	<b>FECHA: 26/10/20</b>

**TEMA: Ética y moral.**

**Fecha límite de entrega: 30 de octubre de 2020**

### **La importancia de fallar o de errar**

El ser humano se puede decir que tiene cierta tendencia a fallar, a cometer errores o equivocarse, esto debido, principalmente, a que una persona no lo puede saber o conocer absolutamente todo, motivo por el cual es posible que al intentar algo nuevo lo primero que ocurra es que fallemos; sin embargo, no siempre debemos considerar los errores como un fracaso permanente, el que nos equivoquemos algunas veces no significa que nunca vayamos a tener éxito. Por el contrario, lo ideal es que comprendamos que esos pequeños errores, de los que se componen la vida, son elementos fundamentales para aprender, después de todo, en ciertas ocasiones, para aprender a realizar algo primero debemos comprender que es lo que estamos haciendo mal.

Aun así, y pese a que consideramos a la equivocación como algo inevitable, puede que sigamos teniendo miedo a equivocarnos, por ejemplo, cuando se nos pregunta algo, creemos saber que pueda ser pero no decimos nada por miedo a la equivocación; ¿por qué si es que la equivocación es natural le seguimos teniendo miedo? Esto puede que se deba principalmente no a la equivocación en sí, sino que le tememos a lo que viene detrás o que acompaña al error, las consecuencias de esos fallos.

Recordemos pues que cada acto, cada acción tiene sus consecuencias, por lo cual el equivocarse también tiene sus consecuencias, mientras somos jóvenes dichas consecuencias pueden ser leves, pero entre más crecemos más graves son las consecuencias de nuestras acciones, esto debido a que al crecer nuestras equivocaciones suelen tener un efecto sobre otras personas (hijos, padres, parejas, entre otros); es debido a esto que los adultos temen cada vez más al error, tratan de evitarlo a toda costa ya que podría representar un cambio total a su vida.

Pese a esto, pese a que al ser humanos todos estamos posibilitados a equivocarnos, ¿por qué es que nos burlamos cuando alguien se equivoca? ¿por qué atacamos a otros cuando fracasan? Lo ideal es que comprendamos que, siempre y cuando nuestros errores no carguen con un alto grado de

gravedad, como que lleven a herir o a la muerte de alguien más, deberíamos aceptarlos como algo natural o normal; no debemos juzgar el que una persona se equivoque ocasionalmente, lo que si esta mal y no puede ser aceptable es que no aprendamos de nuestras equivocaciones, que cometamos el mismo error una y otra vez.

### Actividad

Todos los y las estudiantes deberán asistir a la clase del miércoles para participar en un debate sobre la ética y la moral moderna o actual, incluyendo o aplicando las teorías vistas de Nietzsche, en caso de no ingresar a la clase el estudiante deberá escribir una pequeña reflexión, de máximo una página, sobre que errores has cometido durante tu vida, que es lo que has aprendido de dichas equivocaciones y si crees que alguna vez has cometido un error que nunca vayas a poder corregir.

Link o enlace para la clase:

Tema: Clase Décimo Miércoles 28 de Octubre

Hora: 28 oct 2020 10:50 AM

<https://us04web.zoom.us/j/7690466940?pwd=WWI2TjJhT29rKzZXaW9EeG9nZDQxQT09>

ID de reunión: 769 046 6940

Código de acceso: 2SVF4T

